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福田あきら福田あきら福田あきら福田あきら
〒343－0046 越谷市弥栄町4－1－120

TEL/ FAX 048-978-3335

Ｍａｌｉ info@akira-fukuda.com ＨＰ http://akira-fukuda.com

【所属会派】 民主党・ネット・無所属の会
【特別委員会】 公共交通網整備推進特別委員会

※本活動報告レポートは、福田あきら自身が構成（文書／デザイン）をすべて担当しており、
印刷部分だけをインターネット専門業者に依頼することにより、最小限の費用にて作成しています。

●資格 基本情報技術者／宅地建物取引主任者等

●家族 妻と長男
●サッカー選手としての経歴
越谷フットボールクラブ（小学校1年～6年/社会人）
水戸ホーリーホック【現Jリーグ２部】
全国社会人サッカー選手権大会優勝
福島／広島国民体育大会（国体）サッカー優勝
など三度の日本一を経験

1975年 越谷市に生まれる（昭和50年5月28日生まれ）
1982年 清浄院幼稚園卒園
1988年 越谷市立桜井南小学校卒業
1991年 越谷市立越谷北中学校卒業
1994年 埼玉県立越谷北高等学校理数科卒業
1998年 法政大学法学部法律学科卒業
2000年 現：伊藤忠テクノソリューションズ㈱ 入社

⇒ IT企業のサラリーマンとして10年勤務
2011年 越谷市議会選挙に挑戦し当選

福田福田福田福田 あきらあきらあきらあきら（（（（３７３７３７３７歳歳歳歳）））） プロフィールプロフィールプロフィールプロフィール

全国でゲリラ豪雨が多発し、水害に対する危険性や市民

の不安は増しています。やはり治水対策の強化は急務

であると考え、昨年の12月議会に引き続き治水対策につ

いての質問を数点しました。

①①①①内水内水内水内水滞留シミュレーションの実績滞留シミュレーションの実績滞留シミュレーションの実績滞留シミュレーションの実績はははは？？？？

市長 平成22年度に弥栄町地域を、平成23年度には出

羽堀排水地域で内水滞留シミュレーションを実施し、現

在これらの調査結果を生かし、弥栄町地域でポンプ施設

等の整備を進めている。

②②②②水害水害水害水害発生時における情報収集と伝達の方法及び体制発生時における情報収集と伝達の方法及び体制発生時における情報収集と伝達の方法及び体制発生時における情報収集と伝達の方法及び体制

はははは????またまたまたまた、地域住民及び、地域住民及び、地域住民及び、地域住民及び組織間組織間組織間組織間連携の取り組み連携の取り組み連携の取り組み連携の取り組みはははは????

市長 24時間体制でポンプ場の運転状態の監視や情報

収集員による市内パトロールを行い、情報収集を行う。

また、勤務時間外での警報発令時には、消防本部から

速やかに情報が伝わるよう取り決めを行っている。洪水

警報が発令された場合、防災行政無線やインターネット

等を市民への情報手段として考えている。

6月議会 一般質問から

【常任委員会】 教育・環境経済常任委員会
【その他役割】 越谷・松伏水道企業団議会議員

①①①①ホームページホームページホームページホームページ http://akira-fukuda.comほぼ毎日
更新中！

②②②②ブログブログブログブログ （日記）（日記）（日記）（日記）
http://blog.akira-fukuda.com

→越谷市議会議員としての日々越谷市議会議員としての日々越谷市議会議員としての日々越谷市議会議員としての日々
の活動を日記形式にて公開中の活動を日記形式にて公開中の活動を日記形式にて公開中の活動を日記形式にて公開中

③③③③facebook（フェイスブック）コミニティ（フェイスブック）コミニティ（フェイスブック）コミニティ（フェイスブック）コミニティ
http://www.facebook.com/ 左記左記左記左記より福田あきらを検索！より福田あきらを検索！より福田あきらを検索！より福田あきらを検索！

友達の申請友達の申請友達の申請友達の申請をお願いします。より身近な活動を情報発信してます。をお願いします。より身近な活動を情報発信してます。をお願いします。より身近な活動を情報発信してます。をお願いします。より身近な活動を情報発信してます。

Twitterでも
つぶやいてます

★電話による市民相談窓口 048-978-3335
基本：平日10：00～18：00 大変恐縮ですが、番号通知（表示）がある方のみの対応となります。
もし留守電の場合は要件を録音願います。確認後、折り返し連絡させて頂きます。

また、ゲリラ豪雨などは、迅速な対応が求められるため、地

域の自治会や自主防災組織などとの連携が必要である。

組織間の連携については、それぞれの担当が役割を認識

し、的確な行動がとれるようにしておくことが重要であると考

える。

③③③③新方新方新方新方地区地区地区地区センターセンターセンターセンターにににに併設されている河川併設されている河川併設されている河川併設されている河川防災ステーショ防災ステーショ防災ステーショ防災ステーショ

ンの役割ンの役割ンの役割ンの役割はははは????

市長 施設内には、水防倉庫や水防監視室、展示コー

ナー等がある。施設で保管している機材は、洪水時には水

防活動に利用し、災害の発生時には緊急復旧などを迅速

に行うために利用する。

水防監視室

水防倉庫

請願請願請願請願『『『『大飯原子力発電所の再稼働にあたり国に意見書の提出を求める大飯原子力発電所の再稼働にあたり国に意見書の提出を求める大飯原子力発電所の再稼働にあたり国に意見書の提出を求める大飯原子力発電所の再稼働にあたり国に意見書の提出を求める件』件』件』件』に反対に反対に反対に反対

「数多くの解決すべき課題があると考えられる大飯原発再稼働は慎重に判断すべきことであり、拙速な決定を避け

るため、国に意見書を提出してほしい」という趣旨で請願が提出されました。私は本請願の採決にあたり、政府の見

解資料を分析し、複数の本や新聞を読み、インターネットで情報を集め、自分なりの判断基準を決めるための作業

をしました。そこで確信したのは、原発原発原発原発というものが、物質的／技術的というものが、物質的／技術的というものが、物質的／技術的というものが、物質的／技術的にとてもにとてもにとてもにとても危険なものであるということ危険なものであるということ危険なものであるということ危険なものであるということです。やは

り、できるだけ早い段階で、できるだけ早い段階で、できるだけ早い段階で、できるだけ早い段階で、『『『『原発はなくさなくて原発はなくさなくて原発はなくさなくて原発はなくさなくてはならないはならないはならないはならない』』』』と思います。しかしながら私は現代社会において、電

気は絶対に安定供給しなければならないものだと考えています。経済活動への影響、医療現場への影響、猛暑へ

の不安、代替エネルギーがまだ確立していないことを主な理由として請願に反対をいたしました。



公共交通網整備推進特別委員会から公共交通網整備推進特別委員会から公共交通網整備推進特別委員会から公共交通網整備推進特別委員会から

行政調査より

郡上市にて（質問しているところ）福田あきらの政策工程表

【目的】震災等における危機管理についての調査

●遠野市・・・震災時の後方支援

①有事の際においての訓練の大事さと、住民意識の高さの重要性を学ぶ

●仙台市・・・仮設ごみ処理場

①有事の際のゴミ処理の方法（過去の経験の共有）を学ぶ

⇒集めてから分別ではなく、分別しながら集めるということの重要性

②仮設ゴミ焼却施設（左の写真）であれば、20億～40億円の費用、

4か月程度の期間で構築できるという事実を知る

住民記帳台帳法の一部改正や外国人登録法の廃止

等に伴い、①越谷市印鑑条例、②越谷市手数料条例、

③④越谷市斎場設置条例及び管理条例、⑤越谷市

敬老祝金条例、⑥越谷市心臓手術費等助成に関す

る条例、⑦越谷市災害見舞金等支給条例、⑧越谷市

入学準備金貸付条例の一部改正など（⑨埼玉県後期

高齢者医療広域連合規約変更を含む）９つの条例等

の改正の議案が提出され可決されました。旧看護専門学校宿舎の現在の様子。この２棟の建物を
解体して、保健所が建設されます

6月議会・主な議案等から

私と同じ会派（民主党・ネット・無所属の会）に所属する

佐々木浩議員が、議長に就任いたしました。

議会基本条例の検討など、開かれた市政のために、

議長と共に議会改革に取り組んでいきたいと思います。

尚、副議長には武藤智議員（新政クラブ）が就任され

ました。

『旧看護専門学校宿舎等解体工事請負契約の締結に

ついて』の議案が可決されました。これにより旧看護専

門学校宿舎解体された跡地への保健所建設が事実上

スタートすることとなります。この保健所建設は、中核市

への移行を念頭においており、県東部初の市立保健

所となります。

6月議会 一般質問から（続き）

国会では社会保障・税一体改革の議論が行われており

ます。この改革が必要な根本理由は、『『『『急激な人口構造急激な人口構造急激な人口構造急激な人口構造

の変化がもたらす税収入のの変化がもたらす税収入のの変化がもたらす税収入のの変化がもたらす税収入の減少と社会保障費の増加で減少と社会保障費の増加で減少と社会保障費の増加で減少と社会保障費の増加で

あるあるあるある』』』』ということは間違いのない事実です。当然、越谷市

にも同じような問題がふりかかってきます。私は、このよう

な社会の中で、今後は更なる事業の『選択と集中』が求

められるため、次の2点（①、②）を実施していく必要があ

ると、私なりの提案を行い、それに対して市長の見解を求

めました。

①必要①必要①必要①必要固定費の固定費の固定費の固定費の明確化明確化明確化明確化

②②②②新規新規新規新規事業の事業の事業の事業の予算化に予算化に予算化に予算化における市民の意見のおける市民の意見のおける市民の意見のおける市民の意見の反映反映反映反映

市長 経常的経費に係る情報については地方財政状況

調査、いわゆる決算統計における義務的経費比率、経

常収支比率指標などにより公表している。（注：私が述べ

ている必要固定費と少し認識が異なると思われる）

また市民の皆様の意見などを取り入れた事業評価の実

施につきましては、今後調査研究していきたい。

公共交通網整備推進特別委員会では、過去のバス路線の要望の確認と越谷

市における公共交通不便地域の把握を行いました。今後は、この不便地域を

解消していくために、手段（バス／タクシー）、市民（利用者）の要望、

財政など様々な条件を考えながらすすめていくことが重要となってきます。

※不便地域は他市の事例にそって、鉄道駅から半径1キロメートル以遠、バス

停から半径300メートル以遠として検討。その場合、市域の40％が不便地域に

該当するとのこと。 （右の写真は越谷市のバス路線のマップ⇒）

●葉山市・・・・ゼロ・ウェイスト宣言（ごみゼロ運動）について

【目的】 ごみ削減に向けての取り組みを調査

●郡上市・・・・水のまちづくりについて

【目的】 水と共存した（水を活かした）まちづくりの調査

●名古屋市・・・下水道の老朽化対策について

【目的】 越谷でも今後必要になる下水道の老朽化対策の先進事例調査

仙台市の仮設ごみ処理場にて


